

## Communiqué de presse

---

Paris, le vendredi 28 août 2015

### **Père Jean-Pierre COTTANCEAU Nommé Administrateur apostolique de Papeete**

**Le Pape François**, a nommé ce vendredi 28 août 2015 **Administrateur apostolique de Papeete le Père Jean-Pierre COTTANCEAU, SS.CC** (Pères des Sacrés Cœurs de Jésus et de Marie (Picpus)).

Ordonné prêtre le 15 octobre 1980, **le Père Jean-Pierre COTTANCEAU** est docteur en Théologie depuis 1982.

Né en en 1953 en France, le Père Jean-Pierre Cottenceau est arrivé à Tahiti en 1998.

Il a été nommé supérieur de sa communauté religieuse.

Il a été responsable de la formation et professeur de Saintes Ecritures au Grand Séminaire de Tahiti.

Le Père Cottenceau fut aussi aumônier universitaire et curé.

En 2007, il devient Vicaire Vice Provincial.

De 2010 à 2015, il a été formateur de séminaristes à Manille (Philippines).

Il est membre du Collège des Consultants de l'Archidiocèse de Papeete.